
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 18.09.14 
Sitzungsbeginn:    19.00 Uhr 
 
Anwesend: Vorsitzender Herr Hüppe, Herr Schulte,  Herr  Schwering, Herr Guder , Frau Hage ,  Herr 
Sennholz ,  Herr Stromann  und  Schriftführerin  Frau Preuß 
                        
TOP 1 
An der Jubiläumsfahrt mit der Santa Monika III haben erfreulicherweise ca. 90 Personen 
teilgenommen. Damit konnten die Ausgabenseite entlastet werden. Die Fahrt und die Organisation 
durch den Vorstand wurden sehr gelobt.  Für die nächste KV-INFO wurde ein Bericht verfasst und 
eingesendet.  Damit kann die Siedlergemeinschaft auf ein umfangreiches und erfolgreiches 
Jubiläumsprogramm 2014 zurückblicken.  

Ein Programmpunkt für das Jahr 2015 soll ein Besuch hinter die Kulissen des Dortmunder Flughafen 
sein. Es können maximal 30 Personen teilnehmen. Die Kosten liegen bei 7,20 Euro p.P. Der genau 
Termin wird während der Jahresplanung 2015 festgelegt.   
 
Das Jahresheft 2015 ist modifiziert und dadurch auch etwas teurer geworden. Den Mitgliedern des 
erweiterten Vorstandes  wird das Jahresheft auf der letzten Vorstandssitzung des Jahres  als 
Weihnachtsgabe ausgehändigt.  
 
Aufgrund vieler Nachfragen von Mitgliedern sollen auf der JHV 2015 Bilder der Veranstaltungen aus 
den letzten 10 Jahren gezeigt werden mit einem Beamer gezeigt werden (Fahrradtour, Jubiläums-
fahrt, Baumschnittseminare, Kaffeetrinken, Basteln,..). 

 
TOP 2 
 In diesem Jahr stehen im Oktober noch das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen und für November ein 
vorweihnachtlicher Bastelnachmittag im kath. Pfarrheim auf dem Programm. Das Kaffeetrinken der 
Frauen findet am 25.10.2014 im ev. Pfarrheim statt. Herr Schwering übernimmt die offizielle 
Begrüßung durch den Vorstand in Vertretung für Herrn Hüppe. Der Bastelnachmittag ist für den 
27.11.2014 geplant. Die Einladung zum Bastelnachmittag erfolgt mit der Siedlerinfo Oktober. 
 
Unser langjähriges Mitglied Fr. Anneliese Vahlhaus ist in den letzten Tagen verstorben. Frau Vahlhaus 
hat sich intensiv mit der Geschichte von Lanstrop befasst. Für ihr Engagement wurde sie dafür auch 
mit der Scharnhorstmedaille ausgezeichnet.  
 
 
TOP 3  
Auf die Anfrage des Vorstandes zu den Plänen der RAG die Grubenwasshaltung zu ändern sind 
Antworten der Städte Lünen und Dortmund, sowie des Anwalts Kunst (im Auftrag der Fa. Altegoer) 
eingegangen. Laut diesen Schreiben sind Umweltbelastungen durch die RAG-Pläne nicht 
auszuschließen. Die RAG will ihre Pläne bis 2015 dem Landtag NRW vorlegen. Der Vorstand des 



Verbandes Wohneigentum NRW wurde über den aktuellen Stand ebenfalls informiert, die hier u.U. 
viele Hauseigentümer und Mitglieder betroffen sind. Herr Guder schildert seine aktuellen 
Informationen zu diesem Thema. Zum Thema „Freihandelsabkommen“ wurden keine Anfragen 
gestartet. Es liegen allerdings viele kritische Informationen aus der Tagespresse vor. 

Am 23.09.2014 findet die erste Sitzung der neugewählten Bezirksvertretung Scharnhorst statt. Für 
Lanstrop gibt es zwei Antworten der Verwaltung auf Anfragen der BV. Diese betreffen eine 
Gehweganpassung im Bereich der Lanstroper Straße und den sogenannten Boule-Platz im 
Wengepark. 

TOP 4                                                                                                                                                                                                    
Der Zeitungsbezirk von Anna Hüppe wird ab 01.01.2015 aufgeteilt. Den Teil der Horstmarer Str. 
übernimmt Fr. Preuß, den  Bereich Drechslerweg und Spornerweg Herr Schwering. Herr Hüppe passt 
die Verteilerlisten entsprechend an. Herr Hage erhält zukünftig 2 – 3 Exemplare der Verbandszeitung 
zu Werbezwecken.  

Mit der letzten Siedlerinfo wurde auf die geplante Erhöhung der Beiträge ab dem Jahr 2016 
hingewiesen. Bisher ist deshalb  ein Mitglied ab dem Jahr 2015 ausgetreten. 

Obwohl die Satzung des Gesamtvorstandes einen Halbjahresbeitrag vorsieht, gilt für die 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop nur ein Jahresbeitrag.  Neue Mitglieder sind bei  Aufnahme 
darauf hingzuweisen.  
 
Nächster Termin Vorstandsversammlung: 13. November 2014 
 
Sitzungsende 20.05 Uhr                               

gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 
 
 
 
 


